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Súmula: Requeiro ao Poder Executivo, na pessoa do

Excelentíssimo Prefeito Sr. Igor Soares Ebert, que oficie

junto a Secretaria responsável, se existe estudo de uma

parceria entre a Prefeitura e as Farmácias privadas para

a disponibiiização de medicamentos de alto custo.

REQUEIRO à Mesa, após ouvido o Douto Plenário na forma regimental vigente, para que seja

oficiado ao Poder Executivo, na pessoa do Exmo. Prefeito Sr. igor Soares Ebert, junto a Secretaria

responsável, se existe estudo de uma parceria entre a Prefeitura e as Farmácias privadas para a

disponibiiização de medicamentos de alto custo.

Justificativa

Senhor Presidente,

Douto Plenário,

CAMARA municipal de ITAPEVI

RETIRADO PELO AUTOR

1"p^res-.d^w

Trata-se de uma solicitação de grande importância feita peioyfnoradores a esse legislador

reclamando da falta de medicamentos de alto custo nas Unidades'Básicas de Saúde (UBS) ou na

Secretária de Saúde, uma vez que muitas pessoas vão até essas unidades em busca de medicamentos

e não são atendidas devido à falta dos remédios. Sabemos do esforço da Prefeitura em atender o

máximo possível os cidadãos, mas devido alguma falha a falta de medicamentos é corriqueira, cabe

destacar que a maioria da população é de baixa renda e a cessão gratuito de medicamentos é de

extrema importância para a saúde dos cidadãos. Uma solução poderia ser uma parceria com as

farmácias privadas localizadas no município, já que essas redes farmacêuticas têm maiores facilidades

Arnaldo Mrgie cofdalro dai Navat. 80

Vila Nova itapavi > itapav)'SP • oee»«-o»o +55114141-4472 www.camafaitapavi «p.gov.br

nOBQ camaralupavt



CAMARA
MUNICIPAL DE

ITAPEVI

em adquirir medicamentos de alto custo, em contrapartida a prefeitura daria algum desconto fiscal a

estes estabelecimentos. Essa parceria iria beneficiar toda a população com um aumento considerável

na disponibílízação dos remédios.

Conto com o apoio dos nobres pares e aproveito para renovar meus protestos de estima e

consideração.

Sala das Sessões Bemvindo Moreira Nery, 08 de outubro de 2021.

to Antônio

Vereador "Marcelo Alemar"

PODEMOS
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Prezados Senhores,

Solicitamos a retirada dos seguintes documentos do Vereador Marceio Alemar:

• Requerimentos n® 1547 e 1580
•  Indicações n® 2047 e 2071

Atenciosamente,

IVadyson H. C. Santos - Ass/sfente Lagistatívo

Câmara Municipal de ItapevI

Gabinete 11

Rua Arnaldo Sérgio Cordeiro das Neves n° 80 - Vila Nova itapevi - Itapevi/SP
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